



北豊島小学校

校長室だより

第 16 号

令和7（2025）年2月3日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

「北豊島小学校 公開授業研究会」

北豊島小学校では、

「人と人とのつながりから学びを深め、自分や他人を大切にする学校

～学びあう喜びのある授業をめざして～

を研究テーマとして、全職員で研究を進めています。今年度は算数科を中心に、各教科や行事の中で

- ・主体的に関わろうとする力
- ・協働する力
- ・他者の考えを共感的に受け止める力

をつけることを目標とし、「学びあう喜びのある授業をめざして」研究を進めてきました。「わかった」「できた」といった知的な満足だけでなく、児童一人ひとりが自分の考えを表し、お互いに友だちの考えや思い

をうけとめるなかで、「自分の意見を聞いてもらえた」「みんなの前で発表できた」「友だちに助けてもらえた」「あの子の考え方を知ることができた」「みんなに認められた」と言った情緒的な満足がある学習集団を育むことに重点を置いてきました。全教員が年間1回以上、授業を公開することで、よりよい授業を行うための討議を行ってきました。

1月24日（金）に池田市内外の教職員のみなさんとともに、「北豊島小学校公開授業研究会」を行いました。北小の子どもたちが学ぶ様子も参観していただきました。子どもたちが自分の考えを伝えあう場面を多くみることができました。授業の後には、講師の先生や他校の先生が



とともに、授業研究を進めました。北小の教職員は、今後も研修、研究を続けながら、目の前の子どもたちがつながりを深め、自分や他人を大切にできる学校をめざしていきます。



6年生 体験入学

14日(火)午後、6年生が北豊島中学校に向かいました。来年度の中学進学に向けて、体験入学を行いました。始めに体育館に神田小学校6年生とともに集まり、北中生徒会の人たちや校長先生とあいさつをしました。そのあと、事前に決めておいた8つの教科に分かれ、授業体験



を行いました。短い時間でしたが、6年生が授業に親しめるように中学校の先生方が授業内容を考えてくれました。とても緊張気味な6年生でしたが、リラックスした雰囲気でも体験できていました。



授業体験の後にはクラブ体験を行いました。中学校のクラブのキャプテンに連れられ、運動場や体育館、特別教室の体験場所に向かいました。一つのクラブにずっといる人やいろいろなクラブの様子を見て回る人、それぞれでした。4月からの中学校生活に向けて、楽しみな気持ちが少しでも増えていけばと思います。

「花いっぱいプロジェクト」出荷式

29日(水)、3年生が地域のみなさんや幼稚園、子ども園にお花をプレゼントする出荷式があ



りました。11月に3年生が地域や保護者の方と小さな花苗をポットに移植し、これまで育ててきたお花です。たくさんの地域の方々に集まっていただきました。3年生の子どもたちは、プレゼントに向けて、教室でカラフルなプレートを作ったり、あいさつの言葉を練習したりと、相手に思いが届くように準備をしていました。

「なわとび大会」

31日(金)、全校生での「なわとび大会」がありました。はじめは時間内で跳び続けることをめざした「個人跳び」。続いて5分間で大なわを跳ぶ回数を数える「チームジャンプ」でした。これまでの体育の時間、休み時間や「なわとび集会」などの練習を重ね、目に見えて記録が伸びた人やチームが多かったです。たくさんの保護者の方に近くから応援してもらいました。ありがとうございました。

なわとび大会終了後、給食の時間には、事前にビデオ撮りした「チャレンジコーナー」の映像を観ました。「はやぶさ跳び」や「三重跳び」などができる北小っ子の姿がすばらしかったです。先生たちの技も見ることができました。

なわとび集会、なわとび大会と準備や運営でがんばった体育委員さん、1,2年生のチームジャンプの回し手などサポートした5,6年生の人たちの動きも素晴らしかったです。

